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Adresse der Hessischen Börsenaufsicht  

Der Wahlausschuss bittet, bei der Nominierung einer Kandidatin oder eines Kandidaten die 
folgenden Unterlagen direkt an die Börsenaufsichtsbehörde zu senden:  

▪ entweder Auszüge aus den Strafregistern der Staaten, in denen die Person ihren Wohnsitz 
in den letzten zehn Jahren hatte, in Deutschland: ein Führungszeugnis zur Vorlage bei 
einer Behörde  

▪ oder, sofern ein solches Dokument im jeweiligen Staat nicht ausgestellt wird, eine 
amtliche Bescheinigung über die Unbescholtenheit  

▪ oder, sofern auch ein solches Dokument im jeweiligen Staat nicht ausgestellt wird, eine 
Selbsterklärung, ob in Verbindung mit der Erbringung von Finanzdienstleistungen oder 
wegen betrügerischer Handlungen oder Veruntreuungen strafrechtliche Verurteilungen 
erfolgt sind.  

 

Adresse:  

Herr Stefan Haupt 
Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum 
Kaiser-Friedrich-Ring 75 
65185 Wiesbaden 
Deutschland 

 

 

Address of the Exchange Supervisory Authority  

For the nomination of a candidate, the Election Committee kindly asks to send the 
following documents directly to the Exchange Supervisory Authority:  

▪ either excerpts from the criminal records of the states in which the proposed person for 
election has been resident in the last ten years  

▪ or, if such a document is not issued in the respective country, an official certificate of 
non-infringement  

▪ or, if such a document is not issued in the respective country, a self-declaration as to 
whether any criminal convictions have been committed in connection with the provision of 
financial services or due to fraudulent actions or misappropriation.  
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Address:  

Mr. Stefan Haupt 
Ministry of Economics, Energy, Transport, Housing and Rural Area – State of Hessen 
Kaiser-Friedrich-Ring 75 
65185 Wiesbaden 
Germany 


